

HEAD CASH



KURZINFO:

HeadCash spielt wilden, zügellosen Rock'n'Roll mit Einflüssen aus Country, Punkrock und Blues. Mehr Infos unter: www.headcash.de

BANDINFO:

„This entire generation seems to have become pussies you know?“ verspottete Lemmy Kilmister die heutige Generation. Die vier Herren der Rock'n'Roll-Band HEADCASH passen sicher nicht in dieses Raster. Jörg „Jöker“ Piehler (Gesang & Gitarre), Marc „Marced“ Swiniarski (Leadgitarre), Thomas „Schelle“ Schellenberger (Schlagzeug) und Falk „Falk“ Thelemann (Bass) sind „beinharte“ und dennoch sympathische Typen. Der Bandname mit einer Anlehnung an Motörhead und Johnny Cash verrät schon einiges über ihre Musik.

HEADCASH spielt wilden und zügellosen Rock'n'Roll mit Einflüssen aus Country, Punkrock und Blues. In der ostsächsischen Musikszene sind die Musiker seit etlichen Jahren unterwegs und lernten sich durch ihre früheren Bands kennen. Mit HEADCASH starten sie seit ENDE 2015 einen Feldzug, um die verweichlichte deutsche Musikszene aufzumischen. Ihre mitreißenden Konzerte bringen selbst den größten Bewegungsmuffel zum Tanzen. Man merkt den vier Rockern den Spaß auf der Bühne an, der sich dadurch leicht auf das Publikum überträgt. Im Frühjahr 2017 erscheint ihr Debütalbum.

(Stephan Urbanski)

MUSIK:

Youtube: HeadCash Channel - <https://www.youtube.com/channel/UCk36ceYaXn68zY2Vdk4bsYw>

Love is a gamble - <https://youtu.be/Dpao1jmACyM>

The Cat - <https://youtu.be/WeUzKvJp0cY>

KONTAKT:

Jörg Piehler
booking@headcash.de
0173 355 678 0
Kurze Str. 1c
02977 Hoyerswerda

LINKS:

Website: www.headcash.de
Facebook: www.facebook.com/headcashband
Instagram: www.instagram.com/headcash